

Un tour en vélo ... - Vacances terminées ...

Écrit par Eric
Mardi, 20 Juillet 2010 15:32

... ou presque ...

On repart aujourd'hui de Yazd après avoir passé deux jours à ne rien faire. On prend le bus de nuit pour retourner à Téhéran et récupérer (normalement) nos visas.

Ensuite, on devrait rapidement reprendre les vélos pour rouler en direction de Mashad.

Pas de grand récit en vue. Lydie a lu un bouquin qui l'a fait un peu flipper alors on veut éviter les problèmes pour nous et nos hôtes. Idem pour les commentaires, on a limité un peu le vocabulaire à disposition ...

Mais on a quand même mis des photos ! :)

Mais pour le moment, c'est vraiment la classe malgré la chaleur. On est obligés de payer l'hôtel pour arriver à être tranquille :)

On sera quand même bien contents de reprendre les vélos après plus de 20 jours d'arrêt ...